
ASSEMBLEA FLP - PARCO ARCHEOLOGICO DI POMPEI 

6 marzo 2024 

 

Ha aperto i lavori il Segretario Regionale Sig. Nicola Mascolo, illustrando all’assemblea la tipologia dell’orario 

multi-periodale per il quale si è proceduto ad intraprendere la vertenza Buoni Pasto. 

Il Segretario Nazionale, Dott. Rinaldo Satolli, ha esposto in primo luogo il lavoro propedeutico svolto dalla 

FLP a livello ministeriale passando poi ad analizzare le numerose iniziative e i passi in avanti compiuti 

nell’ultimo anno e oltre, grazie all’impegno della FLP – Coordinamento Nazionale e della dirigenza del Parco 

archeologico di Pompei. Ampio spazio è stato poi dedicato all’illustrazione dei relativi pareri degli organi 

preposti. 

Dopo aver fornito ampia informazione sulla questione, il dott. Satolli ha democraticamente sottoposto alla 

volontà decisionale dei partecipanti all’assemblea i seguenti quesiti per ulteriori iniziative da intraprendere: 

1. Mandato ad agire da parte dell’assemblea alla FLP, spostando la vertenza da Pompei a Roma: 

L’assemblea all’unanimità dà parere favorevole; 

2. Consenso ad intraprendere una vertenza sindacale e legale: 

L’assemblea all’unanimità dà parere favorevole; 

3. Richiesta ad intraprendere un’attività ispettiva sull’erogazione dei Buoni Pasto in tutte le sedi del 

territorio nazionale:  

L’assemblea all’unanimità non dà parere favorevole; 

 

4. Formulazione di un quesito all’ARAN sia da parte della Federazione che dell’Amministrazione 

relativamente al nuovo contesto normativo e giurisprudenziale: 

L’assemblea all’unanimità dà parere favorevole 

 

5. L’assemblea del personale inoltre all’unanimità dà mandato esplicito alla FLP di NON sottoscrivere 

in sede di contrattazione nazionale il piano di Valorizzazione per l’anno 2024 se non saranno 

raggiunti gli obiettivi prefissati e la piena applicazione in favore del personale della normativa 

ormai evoluta favorevolmente in merito alla corresponsione del buono pasto:  

 

 

 

 

 

 


